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1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆様こんにちは。
　先日９日の卓話では、クレストホテル

総支配人丸山会員と、高橋さんによる
大人のマナー講習ありがとうございまし
た。私事ですが、その数日後にたまたま
パーティーがあり、早速マナー講習の話
を復習しながら参加しました。学んです
ぐの事で、まだ鮮明に記憶に残っていま
したので、とても役に立ちました。改め
て感謝申し上げたいと思います。
　16日は、柏南クラブとの合同例会で
した。日中は龍ヶ崎クラブでのゴルフ
大会、終了後は柏にて麗宮飯店での夜
間例会でした。成績は個人の部では、
優勝とベスグロが柏南クラブの八木会
員です。柏西クラブでは、２位が湯浅会
員、３位が金子正幹事です。
　又、何とびっくりしたのは、湯浅会員
はレギュラーティーから打ったとの事で
す。本当に、日頃仕事をしているのかな
…と思います。
　懇親会では、小林大時会員の司会進

行により、余興で各種のゲームをして大
いに盛り上がりました。皆さん、より一
層親睦を深められ、楽しいひと時を過
ごせたことと思います。
　余談ですが、ゲームの中で南クラブ
の会長、幹事と当クラブの会長、幹事
間での綱引き合戦がありました。片足
立ちでの状態で綱を引きあったのです
が、私がつい本気を出して思いっきり綱
を引いた為、服部幹事と共にフロアー
に転がってしまいました。（服部会長、
誠にすみませんでした。）怪我がなくて
良かったです。

1854回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. ローターアクト合同会議開催の案内
日時；６月1日（日）14：00 ～17：00
場所；日本料理『菊屋』　　成田市仲町 385

2. 国際基督教大学ロータリー平和センター
『年次セミナー』開催の案内
日時；6月14日（土）　11：20 ～ 20：00
場所；国際基督教大学　東ヶ崎潔記念ダイアログハウス

3. 例会変更のお知らせ
柏東 RC；5/29（木）は夜間例会

6/19（木）は親睦移動例会

4. 受信　　地域活動支援センターポコアポコ通信



　千葉銀行の宮城でございます。常日頃、弊行をご利
用いただきましてありがとうございます。
　ロータリーのお仲間に入れていただきましてはや10ヶ
月、今回卓話の機会を頂きまして、何を話すか考えまし
た。銀行の支店長を4ヶ店目になりますが、色々な場面
でスピーチを頼まれます。冠婚葬祭、取引先の行事など
一通りはやりました。しかしながら銀行の支店長の話
はありきたりな金融や経済の話が多く固くて退屈です。
また金融・経済の話では、私より遥かに勉強されて詳
しい方もいらっしゃるかと思いますのでやめにいたしま
して、まだ私の個人的な経歴や趣味、日常などを話し
た方が退屈しないと思いましたので、とりとめなく話し
たいと思いますのでどうかお付き合いください。
　昭和42年1月19日生まれの47歳。家族は妻と高校生
の女の子がふたり。子供は双子です。現在は四街道市
に住んでおりますが、もともと実家は流山にありまして、
高校は県立柏高校の出身です。大学を出て就職するま
で流山に住んでおりました。先月、柏南ロータリーの末
広興産の大内さんが卓話をされておりましたが、実は大
学時代大内さんが経営されているこのホテルのはす向
かいにある喫茶店カフェドロワジールでアルバイトをし
ておりました。お陰様で27年ぶりに劇的な再会を果た
しました。
　よく宮城という苗字で「宮城県のご出身ですか？」と
聞かれます。実はこの苗字は沖縄では大変ポピュラー
な苗字で、私の祖父は沖縄県の出身です。インターネッ
トで調べると宮城という苗字は沖縄県で4番目に多い
そうで「みやぐすく」とも読みます。昭和42年1月私は、
両親の出身地である山口県長門市仙崎という小さな漁
師町で末っ子の長男として生まれました。都内の中堅
ゼネコンに勤めていた父は、その後すぐに流山市富士
見台に居をかまえました。その後、父の仕事の関係で
再び小学校4年から中学1年時まで再び山口県長門市
で過ごしました。それまで末っ子の長男として母と姉二
人に甘やかされていた私は、転校を機に地元の気の荒
い漁師の息子たちにもまれケンカをしたり鍛えられまし
た。今考えると私の人格形成の過程の中で少年時代の
この田舎の漁師町で過ごした数年間は、環境に適応す
る力、順応性というものを身につけられたような気がし
ます。長門市は江戸時代長州藩の本拠地である荻市
が近かったため、いまでも私は幕府の志士「吉田松陰
や高杉晋作」をこよなく愛しております。自分のルーツ
を語るうえで山口県で過ごした少年時代は不可欠の要
素であります。小学校は山口県長門市の地元小学校を

卒業し、その後再び松山市に戻り、中学校は流山市立
北部中を卒業しました。中学時代はバスケットボールと
陸上をやっておりまして、陸上は長距離が得意で東葛
駅伝の選手として出場しました。高校は地元の県立柏
高校で、当初ハンドボール部に所属しておりました。し
かし、練習が厳しすぎた事と運営のやりかたに納得い
かず、同期と一斉に退部してしまいました。この部活の
退部のしかたは、先輩達にも大変迷惑をかけ、今でも
後悔をしております。高校生活はその後、ありきたりに
バイトをしたりハードロックのコピーバンドをやったりし
ながら過ごしていました。柏は今では銀行の支店長と
して働く町ではありますが、学生時代、アルバイトした
り彼女とデートをしたり私の青春1ページを彩る大切な
町でもあります。中途半端な高校生活を過ごしている
と、気が付いたら大学受験に突入しておりました。終
わってみれば、吉祥寺にある成蹊大学というところしか
受かりませんでした。ちなみに現在の内閣総理大臣安
倍晋三氏は成蹊大学卒で出身も山口県長門市というこ
とでこの政権には大変な期待と親近感を持っていま
す。浪人してでも更に上の大学を目指そうという根性も
なく、そのまま入学。高校時代に部活動を途中で投げ
出した反省から、体育会の部活に入ろうと決意。しかも
大学から初めても勝てるスポーツを考えた結果、体育
会ヨット部に入ることにしました。周りも生まれてから
一度もヨットに乗ったことがないという初心者がほとん
どでした。今でもその頃取った船舶免許は持っており
ます。ヨット部というのは大学のグランドや体育館で活
動出来ないので、基本的には長期の合宿を基本に活動
しておりました。大学のキャンパスにいた時間よりも神
奈川県横須賀市秋谷というところにある一軒家の合宿
所にいた時間の方が長かったような気がします。当然
のことながら大学には最低限しか行かないので成績は
優良可のうち優が5個しか取れませんでした。ちなみに
優5個のうち体育が2個です。よく銀行に入れたもので
す。ご存知の方もいらっしゃるとは思いますが、ヨット
は飛行機でも使われている「揚力の原理」で風上に対
して45度の角度で走れます。タックという左右にジグザ
グに行く動作を繰り返し、風上を目指して走ることがで
きます。ヨット競技は見かけほどさわやかなスポーツで
はありません。風やポジションの奪い合いで、時には競
争相手を不利な方向に陥れることもあります。わずかな
風向きの変化でレースがひっくり返るのが醍醐味でし
た。また風の変化を先読みするのも面白さの一つです。
たいした能力もないのにこれまで銀行の支店長を4ヶ

卓話 宮城 和彦 会員



店もやってこれたのはこのヨットレースで培ったものか
もしれません。下級生の頃の合宿生活は上下関係が厳
しく奴隷のような生活でした。合宿中は毎朝5時起き
で、食事の準備から始まり、7時までにはヨットが出廷
できる準備をしなければなりません。1日8時間は海の
上で練習しておりました。基本的には正月以外は冬で
も海に出ておりまして海の上で大雪に見舞われたことも
ありました。海に落ちた日でも疲れ果てて風呂にも入ら
ずに寝たことを覚えています。乗っていたヨットは470級
という4m70cmの大きさの船で基本的には上級生がス
キッパーという舵を取る役割で、下級生がクルーという
バランスをとったり風の情報をいれたりする船員の役割
をします。人間は乗り物に乗って競争すると、攻撃的で
好戦的になる傾向があるようで、熱くなる先輩には練習
中やレース中によく殴られました。
　大学4年の最後の全日本学生ヨット選手権出場をか
けたレースで予選までは通過しましたが決勝で敗退し
ました。その後、引退しすぐに就職活動に入りました。
　時はバブル経済の真っただ中の超売り手市場。身の
程知らずの私は財閥系大手総合商社を志望しましたが
全く相手にされませんでした。千葉銀行は地元企業だ
からという極めて安易な動機と、面接の練習程度の気
持ちで行きました。当時体育会出身者は根性があり無
理がきくということで重宝がられ、有利に面接を進めら
れ、意外と簡単に内定が取れてしまいました。もともと
実力以上の企業ばかり狙っていたこともあり気が付い
たら、千葉銀行しか内定が取れていませんでした。ただ
し自分としては銀行は就職先としてまったく選択肢に
なかったので最後まで銀行には行きたくありませんで
した。さんざん悩んだ結果、入行を決断したのは両親
が銀行に入ってくれと熱望していたからです。これも親
孝行かと思い銀行員になることを決めました。私が銀
行に入った平成元年はまさにバブルの頂点、その年の
年末の日経平均が38915円でした。まさにバブル入行組
（半沢世代）です。配属はJR千葉駅前の支店でした。
それ以来、流山の実家を離れ千葉市内の独身寮に入り
ました。新入行員研修が終わってしばらくして、1年目か
ら営業に出ました。決算書の見方もロクに分からない
のに法人の融資新規開拓の飛び込み営業をやってまし
た。取引先の社長に数千万円もする新規会員募集のゴ
ルフ会員権を、ゴルフもやったことのない新入行員の私
が融資とセットですすめるなど、今思うと笑い話です。
その後バブルは崩壊。毎年、株価も地価も下がり続け、
たくさんの辛い場面も見てきました。本部の経験は一度
もなく一貫して県内の営業店で法人営業をやってまい
りました。千葉駅前支店、木更津東支店、市川市店、本
店営業部、船橋支店、中央支店、浦安支店を経て平成

19年、40歳の時に松戸市の矢切支店の支店長になりま
した。埼玉県八潮市の八潮駅前支店、千葉市内の京成
駅前支店を経て去年の7月に柏西口支店の支店長を仰
せつかりました。
　何人かの尊敬する上司に巡り会い、私は社会人とし
て又銀行員として成長させてもらってきました。しかし
ながら、私のこれまでの銀行員としての財産は、たくさ
んの企業経営者と向き合いその生きざまを見てきたこ
とだと思います。銀行員は決して望んでなった職業では
ないのですが、お金の価値や、時間の価値、人生観を
変えてくれるような影響を与えてくれたのは、上司では
なく担当した会社の経営者からです。これは銀行員に
なってなかったら経験できなかったことだと思います。
　さて銀行の話にちなんで昨年大ヒットしたドラマ「半
沢直樹」について銀行員の立場からお話しします。
　まず最初に「半沢直樹」など銀行にはいないという
ことです。上司に「倍返し」していたら、私は今ここに
支店長として立っていません。なぜ、存在しないかとい
うと銀行は「上司や人事の評価が絶対」だからです。上
司に逆らって出世する人はいません。一般事業会社で
も同様かもしれませんが、銀行では特に上意下達の風
土が顕著です。上司が「右」と言えば「右」、上司が
「白」と言えば「黒も白」です。つまり現実の銀行の世
界では半沢直樹は課長にすらなれません。第1話で5億
円の融資が焦げ付いて支店長が「課長が勝手にやっ
た」なんてこと言っても通用しません。融資が焦げ付い
たら、全部支店長の責任です。
　半沢直樹の上司にあたる「浅野支店長」のお陰で
「銀行の支店長は悪い人」のようなイメージがついたよ
うな気がします。娘とドラマを一緒に見て「パパもこん
な悪いことしてるの？」なんて聞かれたりしました。私を
含めて銀行の支店長のほとんどは真っ当な人です。中
にはこいつだけは許せないという人もいましたが、尊敬
できる支店長のもと、毎日仕事が楽しい時もありまし
た。どの職場でも同じで上司によって天国にも地獄にも
なります。私は自分が部下からどう思われているのか
は、あえて考えないようにしてます。
　作者の池井戸潤氏は東京三菱UFJの出身者で、ドラ
マはメガバンクを舞台としております。私は地方銀行の職
員なので若干の違いはありますが、銀行の独特の習慣
や風土、価値観などはよく描けているなあと思います。
　さて、まだ時間があるようでしたら、仕事の話はやめ
て趣味の話をしたいと思います。銀行に入った後も銀
行のヨット部で国体の予選など出たりして5年くらい続
けていたのですが、ヨットは経済的にも、場所やパート
ナーなどたくさんの制約があって続けるのは大変です。
一人で気ままにできるスポーツはないかなと思っていた



出席報告

欠席者

出席率　75.44%

57名
14名

太田、金子（元）、後藤、小林（正）、斉藤、杉山、
助川、染谷、高田、冨士川、増谷、松本（ユ）、
安田、金子（正）、渋谷　　　　　　 各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
根来会員

結婚記念日
中村（佳）会員

ところに後輩から誘われたのがサーフィンでした。私は
ショートボードという比較的アグレッシブに動ける短い
板に乗っていました。行きたい時に一人でいけて、場所
もその日の状況で選べる気ままなところが気に入りまし
た。波に乗ってる時の浮遊感というか無重力感に一発
で虜になりました。双子の子供が出来た時も休みの日
も早朝から海に行ってしまいよく夫婦喧嘩のもとになり
ました。歳とともにだいぶ目立たなくなりましたが、私
の顔を近くから見ると、私の右目の下に小さな縫い傷
があります。これはサーフィンをやっているときに自分
のサーフボードが顔にあたって8針縫ったものです。ケ
ガをして当時の上司であった支店長にも怒られ、また
サーフィン自体が体力的にもきつくなった事もあり、結
局支店長になる直前の40歳でやめました。約10年間続
けました。
　サーフィンをやめる3年くらい前の37歳のときからク
レー射撃を始めました。子供のころからモデルガンや
空気銃が好きで、社会人になっても鉄砲に対する憧れ
はなくなることはありませんでした。銀行の後輩がク
レー射撃をやっており、誘ってくれたのをきっかけに、
銃の所持許可を取る事を決意しました。山に入ってキジ
やイノシシなどを撃つ猟はしません。クレー射撃とは、
散弾銃を用いて、飛んでいくクレーと呼ばれる素焼きの
皿を撃ち壊していく競技です。クレーの形状は通常直
径15cmほどの円盤型で、投射機を用いてフリスビーの
ように空中にアトランダムにし投射し標的とします。昔
は生きた鳩を放して標的としていたようです。競技は25
枚のクレーを1セットとし、それを4セットやります。1枚
のクレーに対し2発撃てます。私はイタリアのベレッタと

いう上下2連銃を使っています。現在は競技などにはほ
とんど出ないで純粋に撃つ事を楽しんでいます。銀行
の支店長も色々嫌な事もありまして鉄砲でもぶっぱなし
たくなることもあるのです。撃ってる時はアドレナリン
が分泌し、終わると程よく疲れ、夜よく眠れます。ご興
味のある方は、いつでも聞いてください。ただし日本は
銃刀法という世界にも類を見ない厳しい銃規制があ
り、所持許可を取るのは大変面倒で約3ヶ月はかかりま
す。ただランニングコストというかプレー代はさほど高
くありません。人によって撃つ量にもよりますが、私は1
回行くとせいぜい5～6千円程度しかやりませんのでゴ
ルフよりも安いと思います。
　さて時間となりましたので結びに、学生時代に青春
を謳歌した柏の地に、25年ぶりに銀行の支店長として
戻ってきた事は感慨深いものがあります。自分を育てて
くれた街に少しでも恩返しができるよう、地域の発展・
活性化のお役に立ちたいと思っております。
　まだ右も左もわかっていない新米ロータリアンですの
で今後ともご指導よろしくお願いします。つまらない話に
お付き合いいただきましてありがとうございました。



1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　水野 晋治   副幹事

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　皆さん、こんにちは。この所、毎日３０
度を超す猛暑が続いています。私達の
身体がまだ暑さに慣れていない為、余
計にこたえるようです。外出の際は、帽
子などで暑さ対策をした上で、お出か

けなさってください。
　行事報告になりますが、本日午前１０
時より人間尊重委員会主催で、岡島委
員長、松本副委員長を中心にした総勢
１１人で、当会員の染谷照夫さんの経営
しているさくら幼稚園訪問をして参りま
した。職業奉仕委員会（委員長嶋田英
明、副委員長柳肇）との合同の行事で
す。さくら幼稚園は、園児数が590人い
るとの事で、単一の幼稚園では千葉県
下で一番人数が多いとの事です。園庭
もとても広く、グラウンドも天然の芝生
が敷き詰められており、子供達が気持
ちよさそうに思い切り裸足で走り回って
おりました。
　最後に、私達会員と園児達共同で、
朝顔の花とひまわりの花の種まきをしま
した。可愛い子供たちに囲まれているう
ちに、私達も童心に帰って新たに大き
なパワーをもらったような気持ちにな
り、清 し々い思いで帰路につきました。
　貴重な体験をさせて頂きました事
を、改めて染谷夫妻や先生方に感謝し

たいと思います。本当にありがとうござ
いました。
　又、本日はロータリーの友の冊子が皆
様の所に届いています。この本は、柏西
クラブから金本元章会員が製作に携
わっていますので、皆さんぜひご覧に
なって下さい。ロータリーの各種の情報
や各クラブの記事、ロータリアンのエピ
ソード等々たくさんの内容が載っていま
す。ロータリーの友は、ロータリーを理解
し、ロータリーに親しむためのとても良
いツール（道具）です。読むことにより、
ロータリーをもっと愛するようになると
思いますので、宜しくお願い致します。
　本日のゲストは、株式会社帝国ホテ
ルエンタープライズの藤井武志社長と、
株式会社エクチの江口秀雄会長です。
ようこそいらっしゃいました。後程ご挨
拶を、一言お願いしたいと存じます。

1855回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 第 10 分区次年度会長・幹事会開催の案内
日時；6月18日（水）18：30 ～
場所；『和香（のどか）』　　

2. 地区より会員拡大・退会に関するアンケート調査への
協力依頼

3. 平成 26 年度「社会を明るくする運動」
柏市推進委員会総会の案内
日時；6月3日（火）13：30 ～
場所；いきいきプラザ

4. 例会変更のお知らせ
鎌ヶ谷RC；6/5（木）は 6/6 親睦家族旅行会に変更

6/26（木）は最終移動例会
松戸ＲＣ；6/11（水）親睦旅行の為、移動例会



卓話 水野 晋治 副幹事

　いよいよあと一ヶ月で次年度に変わり、幹事と言う大
役を一年務めさせていただきます。皆様方のご指導、
ご協力をお願い致します。
　私は現在入会6年目となりました。自分で言うのもなん
ですが、今までそれなりに例会率も良く、それなりに行事
にも参加し、ロータリークラブの事を分かってきたつもり
でした。しかし、次年度幹事としてここ数か月間組織づく
りや予算編成、４０周年の周年事業等様 な々事前準備を
する中でロータリーの事を分かっているようで何もわかっ
ていなかったと痛感しました。それなりに予算や定款、細
則等読んでいるようでしたが、ただ見ていたという程度の
ものでした。そういう意味でこの大役は自分にとっての試
練というか、勉強のチャンスだと受け止めております。
　さて本日は副幹事としての卓話という事ですが、本来は
次年度の抱負なども申し上げないといけないですが、来
週日暮次年度会長の卓話もあります。会長エレクトの前に
出しゃばっていろいろお話しさせていただくというのもど
うかと思い本日は違った話を中心にさせていただきます。
　皆様のMy Rotaryというのはご存知でしょうか？とい
うより見た方はいますか？Rotaryのホームページが昨
年一新し、資料やRIの情報などはMy Rotaryというサ
イトに移行されました。このサイトを使いこなすにはア
カウント登録が必要です。（アカウントがなくてもある
程度は観覧できます）一度この機会に皆様にMy 
Rotaryについて知っていただきたいと思います。
　

この画面がMy Rotaryのホームページです。
これを利用するにはアカウントを登録するとより便利で
す。アカウント登録は至って簡単です。

アカウントの登録より進むとこのような画面が出ます。
ここに英字で名、姓の順で入力し、ログイン用のメール
アドレスを入力します。
続けるをクリックし、次へ進むと
　

このような次の画面が表示されます。
住所は会員番号などを入力します。
会員番号は年２回会費を納入すると事務局の片岡さん
からカードをもらえると思います。
ここに個々の会員番号が記載されています。
これを入力し、指定のアドレスにメールが届き、この
メールから登録完了の手続きをクリックし終わります。
あとは使い方を簡単に説明します。
例えば「手続要覧」をダウンロードする事も可能です。
　

また、最近ロータリーのロゴが新しくなったのをご存知
ですか？新しいロゴもここからダウンロードできます。



柏さくら幼稚園訪問

人間尊重委員会では、5月30日（金）柏さくら幼稚園を訪問致しました。
柏さくら幼稚園は、千葉県一を誇る規模の幼稚園にて園児約580名
園長は染谷照夫会員、当日五月晴の中「あさがお」「ひまわり」等の
種を寄贈し、園児と一緒に種まきを致しました。

人間尊重委員会　5月 30 日（金）

会長の挨拶 種まき風景 幼稚園見学中に飛び出した
岡島委員長の隠し芸

その他にも画像や動画なども簡単に探せます。
　

　
　以上簡単ですが、一度パソコンやスマホでも見れる
ので一度試してみて下さい。

出席報告

欠席者

出席率　84.21%

57名
9名

後藤、小林（正）、渋谷、杉山、助川、染谷、
高田、冨士川、松本（ユ）　　　　　各会員

会員数
ビジター

藤井 武志（帝国ホテルエンタープライズ 代表取締役）
江口 秀雄（㈱エグチ オブザーバー）



1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　日暮 肇  会長エレクト

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

　本日はゲストとして、故宇田川恵司会
員の御子息宇田川博さんと、米山奨学

生のハン・ガンミンさんにお越し頂いて
います。宇田川さんは、理事会の承認も
通りましたので、来週より正式に柏西
ロータリークラブの会員になります。紹
介者は増谷信一さん、金本元章さんで
す。宇田川さんには、当クラブにＪＣメン
バー等の多くの友人知人がおりますの
で、すぐにロータリアンとして西クラブの
メンバーに溶け込んで頂けるようになる
と思います。
　６月４日（金）には、第10分区2013～
14年度の最終会長・幹事会がクレスト
ホテルで開催されました。次年度の各
ロータリークラブの会長。幹事エレクト
との交代式も兼ねての合同会合でし
た。
心なしか、風澤ガバナー補佐と中山ガバ
ナー補佐幹事も、リラックスしている様
子でした。それに比べ、会長、幹事エレ
クトの人達は緊張している様子で、丁度

昨年度に私達が経験した状況と同じだ
なと思うと、本当に一年間があっという
間の時の経過を感じます。
　特に、柏西ロータリークラブでは２０
周年の記念式典を次年度に控えていま
す。日暮会長エレクトと、水野幹事エレ
クトは、お二人とも立派な方ですので、
きっと重責を完璧にやり遂げてくれるだ
ろうと確信しています。
　次年度のガバナー補佐は、我孫子ロー
タリークラブの松本憲事さん、補佐幹事
は丸田勝功さんです。お二人とも、温厚
で真面目な方ですので、第10分区を上手
に運営して頂けるものと思います。
　最後に、本日18時より、奨学生のハ
ン・ガンミンさんの歓迎会が、田代会員
の病院の隣にあるイベントホールで行
われます。時間の都合のつく方は、ぜひ
御参加下さいます様お願い致します

1856回通常例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

幹事報告 幹事　金 子 正

1. 例会変更のお知らせ
松戸西 RC；6/18（水）は移動例会（親睦旅行）に変更

6/25（水）は夜間移動例会

卓話 日暮 肇 会長エレクト

　勝田会長から引き継ぎ、柏西ロータリークラブ第40
代の会長を仰せつかった日暮です。会長就任の前に、3
月29日の会長エレクト研修セミナー、4月29日の地区研
修・協議会と次年度の任務に備えて、RIの会長メッ
セージや、ガバナーの地区活動方針等のレクチャーを
受けてきました。今更ながら、会長としての責務の重さ
を痛感しております。
　次年度国際ロータリーゲイリーC.K.ホァン会長は
「Light Up Rotary」「ロータリーに輝きを」をテーマと
し、◯ロータリーの奉仕を人 と々分かち合い、クラブを
より強力なものとし、地域社会でロータリーの存在感
を高めることで、「ロータリーに輝きを」もたらして下さ
い。そして◯「ロータリーデー」を開催して地域の人達
にロータリーを知って頂くよう要請されています。当ク
ラブでも年間の活動の中で、ロータリーデーとして、
ロータリーの活動を紹介する場に出来ることが幾つか

あるのではないかと考えています。◯ポリオを撲滅して
「ロータリーに輝きを」もたらし、歴史に1ページを刻み
ましょう。◯34,000を超える地域社会で、クラブを強化
し、「ロータリーに輝きを」もたらせば、ロータリーの奉
仕で世界に輝きをもたらすことができるでしょうと述べ
ております。
　又、第2790地区 宇佐美 透ガバナーは「原点回帰」
を地区テーマとしました。要旨は◯自らの職業におい
て、プロの職業人としての信頼獲得を常に携え、会員一
人ひとりがロータリーの魅力を語れる「原点回帰」を地
区テーマとして運営にあたります。◯ロータリー活動の
原点は職業奉仕にあると考えます。自らの職業を通し
た精神と身体の活動で、倫理運動に根ざした地域社会
への貢献を基本としており、これがロータリーの定義で
あると考えています。その他、「希望の風」について等、
幾つもの要望がございました。



　後、一月後には新しい年度が始まり、会長として一年
間務めなければならないということで、次年度のテーマ
は「友情・寛容そして奉仕」とさせていただきました。
ロータリーで大切なものは何かと考えた時、「善意と友
情」「寛容の心」これがクラブの中にあることが、楽し
い例会となり、良いクラブの良い雰囲気を作り出す基に
成ると思います。「世界で良いことをしよう」テーマの実
現に向け、クラブ内の親睦を計りながら奉仕の理想を
追い求めたいと思います。一年間、日暮、水野の両名で
頑張ります、ご指導、ご協力宜しくお願い致します。
【クラブ計画・活動方針】
①会員増強、会員60名越えを目指す。
②例会の充実、情報交換や親睦が深まるような例会を
目指す。
③職業奉仕の原点を見詰め、自らの職業を通しての
奉仕を実践する。
④年間行事の中でRIの提唱するロータリーデーと
マッチするものを開催する。
⑤台中港東南扶輸社との交流（柏西RCの40周年で来柏）。
⑥ロータリーの公共イメージの向上を図る
⑦長期計画の策定
　次年度は柏西ロータリークラブの創立40周年にあた
ります。当クラブは5年ごとに周年を祝う行事を実施し
ています。40周年の記念式典は創立記念日の11月7日
金曜日クレストホテルで行う予定で準備を進めていま
す。式典そして祝賀会と、先輩会員の皆様によって受け
継がれてきた歴史に思いを馳せながら、全員で祝賀
し、更なるクラブの発展につなげていければと願って
います。そして式典に先駆け、10月17日金曜日には記念
行事としてザ・ゴルフクラブ竜ヶ崎に於いてチャリティ
ゴルフコンペを行い、収益金はポリオ基金と、地区役員
として金本会員が担当している「希望の風」計画の方
へ寄付をさせていただくことで準備を進めていきます。
前期については周年行事が大きな行事となり会員の皆
様にも負担をかけることに成りますが、ご協力をお願い
します。
　その他、各委員会で企画し、実施する行事も色々あ
りますので、多くの会員に参加して頂きますようにお願
い致します。

　私がロータリークラブに入会したのは、平成10年1月1
日となっていますので、ロータリー歴は15年になります。
この間、ロータリーに入ったことによって色々な体験を
することができました。リニアモーターカーに試乗した
り、裁判を傍聴したり、帝国ホテルではVIPが宿泊する
特別な部屋を見せて頂いたり、ロータリーに入らなけれ
ばとても経験することはなかっただろうと思います。何
にもまして色 な々職業に就いている全員の皆さんとと知
り合いになれたこと、例会や行事への参加を通じて親
しく成ることが出来、その時々の会話の中から、多くの
情報を得ることが出来、自分の仕事にとってもプラスに
なることが多かったように思っています。そんなことか
ら居心地の良さみたいなものが有って退会しないで居
座っていたら、とうとう会長という大役が周ってきてし
まいました。柏西クラブでは入会した順番で会長にな
るという、しきたりになっているそうですが、私より先
に入会して、まだ会長をやっていない会員もいますの
で、この人達にも、例会に出席して頂き、いずれは会長
に成って頂きたいと思っています。



次回の例会は6月12、13日（木・金）移動例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・中村 靖

　　　　　　　　齋藤 敏文

出席報告

欠席者

出席率　82.46%

57名
10名

太田、金本、後藤、小林（正）、渋谷、杉山、
染谷、高田、冨士川、松本（ユ）　　 各会員

会員数

ビジター

宇田川 博司（オブザーバー）
咸 光珉（米山奨学生）

BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
小林（太）会員、嶋田会員、ゲイビ会員、升谷（庸）会員

パートナー誕生日
安田会員、小林（太）会員、水留会員、ゲイビ会員

(^^♪
東日本大震災被災動物救援事業で千葉県より特別
表彰頂きました

結婚記念日
嶋田会員、斉藤会員

■ 7 月 4日（金）【夜間例会】- 新旧役員交替式 -
≪時間≫ 18：30～ 新役員就任式

19：00～ 例会
19：30～ 懇親会

≪場所≫ ザ・クレストホテル柏
　
■ 7 月 11 日（金）【通常例会】-お祝い事・理事会（3）-

卓話＝増谷信一 プログラム委員長
『年間行事予定について』

　

■ 7 月 18 日（金）【通常例会】-第 1回クラブ協議会 -
会長方針
五常任委員長『上期活動計画発表』

　
■ 7 月 25 日（金）【通常例会】

卓話＝嶋田英明　社会奉仕委員長
　

《その他の行事》
◆ 7/27（日）『柏まつり参加』

7 月の行事予定



開催　日時 会　長

開催　場所 幹  事

理　　　事 出欠

　
□ 江口秀雄様　(昭和29年8月16日生　59歳）

㈱エグチ　取締役会長
柏市柏の葉5-4-6-307東葛テクノ内
職業分類；土地・土壌改良OK
推薦者；金子正・勝田健一会員 承認

□ 宇田川博司様　(昭和29年9月8日生　59歳）
㈱宇田川電機　代表取締役
柏市明原1-1-18 7月より（会費）
職業分類；電気器具販売
推薦者；金本元章・増田信一会員 承認

②規定審議会による細則（柏西ロータリークラブ）変更の件
総会で報告する 承認

③2014-'15(日暮肇会長)年度からの会計について
前期繰越金は別会計にし各年度ゼロ発進とする 承認

④柏ロータリークラブの今後について
（提唱クラブ；柏・柏西・柏南RC）

地区ガバナー事務所に確認 承認

⑤報告事項　　
□ 2013-'14年度7月1日～5月31日決算報告　（資料添付） 承認

⑥その他
6/24　旭東小学校　残業奉仕活動（森市会員より報告）

●次回臨時理事会　2014年7月４日(金)　17：00～

 小 林　太 時

東海林  康之

　　　柏西ロータリークラブ　2013～2014年　第12回　理事会資料　

2014年   6月  6日　　例会終了後

　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

勝 田　健 一 ①新入会員候補者の件

勝　田　健　一

金　子　　　正

金 本　元 章

嶋 田　英 明

中 嶋　利 生

鈴 木　桂 三　　　　　　　

金 子　   正

森 市  直 樹

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷　信 一

日 暮　　肇



開催　日時 会　長

開催　場所 幹　事

理　　　事 出欠

①2014‐'15年度名誉会員の件
秋山浩保市長   板倉茂元会員 承認

②7月4日(金)新旧役員交替式の件
☑ 時間 18：30～役員交替式・就任式 承認

19：00～例会
19：30～懇親会

☑ 招待者＝名誉会員(秋山浩保市長   板倉茂元会員) 承認

パートナー 米山記念奨学生(ハンガンミンさん）
                                                                                  ☑ 案内状＝柏RAC会長・幹事　元米山奨学生　(登録料3,000円） 承認

　　　□ロータリー暦記念(年数入りバッチ)の贈呈☑ ロータリー暦記念バッチ(年数入り)の贈呈 承認

20年＝鈴木桂三･高田住男・金本元章会員
  　 15年＝日暮肇会員
  　 10年＝松本ユミ・杉山智会員

☑ アトラクションについて 承認

（エド山口）出演料　15万+予備費　3万円（宿泊費）

③2014‐'15年度 ☑ お祝い事の件；パートナー誕生日・結婚記念日の品物
☑ 出席率の件；合同例会・移動例会は100％とする
☑ ニコニコBOXは本会計に組み込む
☑ 年度入りファイルは希望者のみに配布
☑ 7月27日(日)『柏まつり』参加の件 全て承認

④小委員会・勘定科目追加の件
☑ ロータリー財団委員会 (小委員会)基金委員会 承認

(小委員会)ポリオ･プラス委員会
□ 交際費；他クラブ周年･例会等参加費・地域参加費 否決

⑤2015-'2016年度第10分区ガバナー補佐候補者 承認

　　　　　　榊隆夫会員(パスト会長懇談会にて指名)

⑤その他 ☑ 「柏まつり」協賛金(昨年３万円)の依頼 依頼通り3万円　　　　
☑ 社会を明るくする運動柏市推進委員会協力金(昨年2万円)の依頼
☑ 特注歴代会長ボード(プレート20枚付)制作費

見積額；74,520円 全て承認

●次回理事会　2014年7月4日（金）【17:３０～】
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　ザ・クレストホテル柏

議　　題　　概　　要

日 暮　　肇

金 本　元 章

鈴 木　桂 三

25年＝榊隆夫会員

水 野　晋 治

馬 場　　弘

増 谷  信 一

森 市  直 樹

◯

◯

◯

柳          肇

松本 隆一郎

◯

◯

×

×

◯

◯

秋 元　慶 一

◯

日　暮　　　肇

水　野　晋　治

◯

◯

◯

嶋 田　英 明

勝 田　健 一

金  子　　正




